

Seuzach, 4. März 2020

Klein ist der Mensch im Angesicht des Universums, doch gross ist die Lücke und das Traurigsein, wenn er diese Welt verlässt.

Martin Hintermüller

22. Mai 1961 bis 2. März 2020

Martins Herz hat aufgehört zu schlagen. Unfassbar plötzlich und viel zu früh. Abends am 2. März ist Martin nach kurzer Krankheit in den Armen von Yom und Tim eingeschlafen.

Wir alle vermissen dich und wünschen dir, da wo du jetzt bist, viel Sonne, Wärme und einen wunderschönen Blick übers Wasser.

Yom und Tim Hintermüller

Peter und Elisabeth Hintermüller mit Damian und Noemi

Julia Hintermüller und Max Gergey

Die Trauerfeier findet nach buddhistischem Ritual am Montag, 9. März um 8:30 in der Abdankungskapelle des Friedhofs Rosenberg in Winterthur statt.

Traueradresse: Familie Hintermüller, Haselweg 8, 8472 Seuzach

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizerischen Herzstiftung, PC-30-4356-3